

乾議員

その他の質問
・東日本大震災の教訓から、市の対応への課題について
・ゴミの減量化とリサイクルについて
・今夏の観光客へのサービスの取り組み

河原町通り市有空き地の活用について

問 河原町通り沿いに市有空き地がある。すぐ側には、きれいになつた大清水があり、また先日、国の登録文化財の内定を受けた旧料亭花月楼があり、周辺は往時を偲ばせる庶民文化の面影が漂う情緒ある地域である。この空き地を市営駐車場として来訪者に利用していただいてはどうか。

答 河原町通り沿いの市有空き地は、まちなみ全体でどのような配置が妥当なのか、また整備手法や整備のための土地をどのように確保するのか、とくに利用形態が来街者用として使用していただけるにはどのような仕組みが必要なのか、地元と十分協議する必要がある。これらの課題を整理しながら前向きに検討していく。

問 健康で長生きが一番の幸せ。当市の要介護者の割合は県下9市で2番目に高く、介護の期間は男性が4番目、女性が3番目に長いという数字が出ている。健康増進の充実について



河原町通り沿いの市有空き地

ための様々な対策の一つとして、要介護者自らが機能回復訓練できる場所の充実が必要。市街地の民間施設で取り組む意向もある。市としても支援すべき。

答 通所リハビリテーション施設の整備については、今年度が平成24年度から26年度までの第5次老人福祉計画、介護保険事業計画策定の年があるので、22年度末に実施した日常生活圏域一ゾーン調査等とともに、介護保険運営協議会等で意見をいたしました中で、市民ニーズをしつかり把握し計画に反映していきたい。

問 ①財務省は地方公務員給与の地方交付税を最大10%、6000億円削減する方針で、私の試算では勝山市で1億円も削られる。政府の方針の撤回を求め、もし実施された場合には大型事業を見直すべき。
②地域経済に波及効果が高い住宅リフォーム助成を促進し、10件を超えても助成すべき。

答 ①財務省では、国家公務員の給与や手当の削減を地方公務員にも求めているようだが、その結論は出ていない。一般財源が見込みより多少削減になるということになつたとしても、第5次総合計画に掲げた重要な政策は、やり遂げるという強い意志と効率的な財政運営で進めていく。
②10件にこだわらずに今後も受付していきたいと思っている。

問 ①新体育館の市負担金は長尾山1期事業より多額になる。しかも中期財政計画には雪対策等の費用は見込まれてなく、財政的



市営体育館

な検討が不十分である。
②新体育館建設基金は財政を硬直化させる。計画見直しで混乱を招く恐れがある寄付金集めは避けるべき。

答 ①中期財政見通しでは、主要なプロジェクトのみならず維持補修費や扶助費等の経常経費、公共施設の耐震化の前倒しでの取り組み、新体育館の期間内での建設も含め見通しを立てており、財政的には十分運営していくと判断している。
②多くの市民から長年にわたって切望されてきた新体育館の建設を確実に実現するという強い意志をもつて、本基金を設置するものである。

その他の質問
・市民生活を守る事業について
・鳥獣害対策について
・山間農地と山林の活用について

山田議員

その他の質問
・東日本大震災の教訓から、市の対応への課題について
・ゴミの減量化とリサイクルについて
・今夏の観光客へのサービスの取り組み

東日本大震災の勝山市への影響と対策について

問 ①財務省は地方公務員給与の地方交付税を最大10%、6000億円削減する方針で、私の試算では勝山市で1億円も削られる。

政府の方針の撤回を求め、もし実施された場合には大型事業を見直すべき。
②地域経済に波及効果が高い住宅リフォーム助成を促進し、10件を超えても助成すべき。

答 ①財務省では、国家公務員の給与や手当の削減を地方公務員にも求めているようだが、その結論は出ていない。一般財源が見込みより多少削減になるということになつたとしても、第5次総合計画に掲げた重要な政策は、やり遂げるという強い意志と効率的な財政運営で進めていく。
②10件にこだわらずに今後も受付していきたいと思っている。

問 ①新体育館の市負担金は長尾山1期事業より多額になる。しかも中期財政計画には雪対策等の費用は見込まれてなく、財政的